

Afirmaciones sobre los Jóvenes Españoles y la fe

1. Hay más jóvenes católicos practicantes que católicos no practicantes.
2. En 2012 el número de jóvenes no creyentes era mayor que el número de creyentes.
3. El porcentaje de jóvenes que se declaran no religiosos es algo menos del doble que el conjunto de la población no religiosa (es decir de los no religiosos, la mayoría son jóvenes. Los mayores son más religiosos).
4. La religión ocupa uno de los últimos lugares en una escala de valoración de las cosas más importantes para los jóvenes.
5. Algo más de la mitad de los jóvenes españoles de 15 a 24 años se define como católico. Pocos son creyentes de otra religión y el resto se define como no religioso.
6. Mucho más de la mitad de los jóvenes dicen que Dios no existe.
7. La Iglesia es una institución muy valorada por los jóvenes sobre todo por su acción social y evangelizadora.
8. Casi la mitad de los jóvenes afirma que las normas de la Iglesia ayudan a los hombres a vivir más moralmente.
9. La opinión que genera mayor grado de acuerdo es la que se refiere a la riqueza de la Iglesia la gran mayoría considera que la Iglesia es demasiado rica.